PORTE

# LAPROTEST

U. Telefónica 0478 B. Orden

ebir que en nuestro campo se for-grupos personales, cuyo único vaste en la insolencia egolárcica los jefecillos y en el torpe Grupos opositores! ¿Capillas eis preciar determinados problemas ideo ógicos y prácticos i i Elementos repre entativos de un movimiento de rectifi ación de valores y creadores de una uova teoria revolucionaria i Que plat en sus cuestiones con claridad y que arjan, a la palestra exponiendo los

ro, con vanos palabrerios, con pe lica del atraco y con infundios del ca ibre de esc que anda en circulación o se logra fortalecer los principios n rar la posición anarquista frente s mañosos defensores del revoltijo lical y de la "comunista" ensalade cree en los gestos hiperbólicos y en truculencias de quienes dan una vol ercia en el presente para explicar su glorioso pasado". Y mu no menos indo esos desorbitados, en su caída

provincianos

In priodicta de provincia equivaria da rives hombica a sempre la predicta de provincia equivaria da rives de constituido en consequencia de a y el huen tino de no exercicidentinados.

In priodicta de provincia equivaria da rivera de transposición de la constituida de provincia equivaria da la biantederías, los arrectos del finados.

In priodicta de provincia equivaria da rivera de transposición de la consequencia de l'argunta de

Hombres e ideas

Bindil que pretendanos anteponer en su v-dadero terreno y, lejos de ha pipola presonalidad a las ideas que ere de sus incongruencias un elemente propisio de regulara e sieto nivel de cultura.

Se la findil que pretendanos anteponer en su v-dadero terreno y, lejos de ha pipola presonalidad a las ideas que ere de sus incongruencias un elemente positivamente que un presenta de la madra de la sidea de la sidea que ere de sus incongruencias un elemente positivamente que un presenta de la madra de la sidea de superior al confidera de la sidea de superior de la completa de la madra de la m existe la idolatria, no se puede cepciones revolucionarias", cuando lo r que en nuestro campo se for-

demuestra ese solo antecedente la fata de un principio ideológico y ha autore encia de dos obratación detriburaria sencia de todo obratación detriburaria encia de todo obratación del plan revolucionarios enciades en un ese solicina a fancia del funcionaria en encia de desembra presentes, y a desviaciones. Discutianos para en en propularia en en entre solicionarias en entre del composito de entre porte de entre en en entre del composito de entre en en entre en entre en entre en entre en en entre en entre en en entre

a estos de inmenso regocijo, llenaron sus almas milita-npitalis- duna fuerte doist de saludable alegria, apitalis- in prole- de los de los o de la ede in. Y e, su an- y e, su an- tito de l'esto cornados sus esfuerzos con el más su aprila de l'este último pic-nic, sus organizadores han tisto coronados sus esfuerzos con el más halagueno éxito. Haciendo una fruse, por le ridramos decir que este es uno de los pic-nics en que la colectividad se ha preficiado.

## uniformados

porsonalidad, encomenrojo? Las diapresiones,
ducen a esta vidigar consindustria renace a pafloy todos comennente en el hotel d'aux
d'y; las terribles horas
asado: Los niños se állsien. El aspecto de Berel de Moscá. Y hastase nota más vida.
Ilos tienen más vida.
Ilos de la manción capital
por todo. Lo dice Petrima el organillo de la
sa. A Por qué, entonces.
Ilos manos
fra los niños hambrienel profetariado de las
say Misterio...

(a)

Se

Las manos

Las manos

Las manos

Como una prueba de que los bandoleros uniformados han llegado, hasta las
puerías de la capital, damos, sin axpaten a previncia percapida por la prema barguar de Cabilido y Vedía,
un hombre fué vétetima de un salteacial y un agente de la Povela Caminera
de la Provincia de Buenos Aires.

Poco después de la hora 23 regrecargado con fratas, Carmelo Segismancionada deluvo su velículo para encencionada deluvo su velículo para e

En Arata y Chanillao

Cuando escribinos dos asesinos, está desconhado que nos referimos a la populario. Esta es la horda de todas partes, y de todas las horas. Deside las cabeceras provinciales de Jujuy hasta el extremo sud de la Patagonia, el machet policial diene la palabra; es decir, el machet en anda, pero el máuser ejectida. Si los trabajadores de todas partes y de todos los oficios se ocuparar un poco más de observar lo que sucede a su rededor, ya haría tiempo que se habrian; dado concra de trabajur y un poco más de observar lo que sucede a su rededor, ya haría tiempo que se habrian; dado cuenta que la policía es una la policía es ma nús limedidos creada por el capitalismo, y el Estado, para langar en contra los productores; que la policía es ma nús limedidos creada por el capitalismo, y el esta de contra los productores; que la policía esta una finedido conemigo y el más de rible. Pero si los obrevos supleran esto, que i se gemental, ya no tendriamos que lamentar luntas infamías como se presentan a diario. Y que i si los jirabajadores no fuesen tan coharles hoy que decirlo claro — los crimentes polícíales no sería el más afilado cuchilo: contra la clase trabajadora.

La polícía, como decinios, há ilevado sus crimenes a todos los rincones del país; pero a estas horas so ha detenido, en la Pampa, o es allí dondo está dando zarparos.

Hace pocos días, a últimos de Febrero, en Arata —población, cercalista y donde, abundan los asesinos uniflormandos— cayeron dos obreros estibadores, dignistimos por sus cualidades morales y su neturación de luchadores, acribilipulos a bailazos por la polícía, tho do cilus Pedro Sánchez, fue asesinado, a tiros de winchester por un milleo que se presento horracho a un cate dobada aquel ase hallaba con otros estibadores y de disparo varios tiros a miansalva dejándolo muerto donde se hallaba sentado.

La polícía de donde se sesta se cumárto dorde se hallaba con otros estibadores y de disparo varios tiros en alla propuesto sucar del
cumho a aquel obrero, y logro su obje

## Informe de la Unión Obrera Libre de A<del>l</del>emania (F.A.U.D,) al C.I. de los S. Revolucionarios

Sintesis anarquista

## **Diversas**

En Avellaneda la policía se ñeros panaderos

# anarquia lleva en si el germen de la la matriz del universo, el semen en rador de todo un mundo de seres libres,

Resumen telegráfico

Confederación Obrera de aquella ciudad in forma que las autoridades locales le han de nigado el periulso para realitar el habitual cortejo a la tumba de Mazzini, el 10 del mes en curro.

Dice la citada organización que es la pri-

De Pergamino

Jna controversia—La F. O. R. A. y Ia Ü. S.A.—La S. Obreros Panaderos y la U. O. L. -(Conclusion)

## de Fué clausurado un periódico en Vienz

## Nuestra rifa

Será sortenda en la velada que se realizará el 30 de abril conmemorando

## Movimiento obrero

## Huelgas

an' está agotado. La cantidad de folle

Pintores Unidos

## Convocatorias

Centro de E. Sociales "A. Lorenzo A los compañeros y simpalizantes del cen iró, se les invita para el miércoles 7, a la 20.30, en Tacuari. 653. Es necesaria la pre sencia de todos, por haber asuntos urgen

Comité de Agitación pro Libertad los anarquistas presos en Rusia Para el jueves 8, a las 20,30( quedan cl

tadas las agrupaciones integrantes de este comité y las que quieran colaborar en nues-tra campaña de liberación de nuestros her-

Biblioteca Popular de P. Patricios Se cita a los compañeros a la reunión que erealizara hoy martes, a las 20.30, en e ceal Almatuerte 604. — La Comisión.

Quedan citados todos los componentes y simpatizantes de esta agrupación para el miércoles 17, en el local y hora de costum-

## Federación O. Local de Avellaneda

Pete consejo solloita una delegación del sindicato Lavadores y.L. Bronces de Autos, para la reunitón que efectuara el jueves 8, n. las 20.30, en Baudrix 611, para que nos informe en que istitución de hallan los Lavadores que trabajan en los garages de Ayeltaneda. — Por el Consejo, El secretario.

## Comité Pro Presos

Comunicamos a- Jas. Insiluciones, que ueron designadas para formar el Comité de aglación popular pro defeisa de Kurt Wilchens, que a Jos: efectos de dejardo constituido definitivamiente, designen, sus degados a la regular que local Biné! Milro 270, Como indie ignora la urgente necesidad, que hay de dar; cumplimiento, a este acuerdo de asamblea, confiamos que nadie faitará a este Jamado.

"Para el mismo día queda citado el centro Anselmo Lorenzo; para revisar el balanca de este Comité, según la elección efectuada en la misma asamblea. —El Serciario.

## Comité de agitación contra la represión

gubernativa

Este comité cita a los las agrupaciones, centros culturales, bibliotecas y gremios, à la reunión que se réalizará el
miércoles 7, a las 20 horás sen nuestro
local social, Rivadavia 75, barrio Pineyro, pará tratar asuntos de importancia.
Queda especialmente citado el comité
del mismo nombre, que tivo reunión a j
sabado 21 en Rivera Indarte. — El Seredario.

## Agrup. C. Anarquista de O. Metalur-

Los companeros componentes de est agrupación, esián citados a la reunión del martes 6, a las 20 horas, en el lu-gar de costumbre.—El Secretario.

## Comisión pro Delegación al Congreso

Los compañeros componentes de esta comisión, están citados para la reunión que se realizará el maries 8, a las 20,30 horas, en Bartolomé Mitro 3270. Se ruega a los compañeros no falten a esta reunión, pues es necesaria su presencia.—El Secretario.

Comité pro Escuelas Racionalistas Comite pro Escuelas Hactonalistas
Sa cild a todos los camarçadas, a la
reunida del miércoles 7. a las 17,30. Se
pide no faltur, pues hay asuntos importantes à traiar; entre, otros el referente a
los socios y bibliotecario.—El Secretario.

## Grupo para la propaganda interna cional

Invitanos a las agrupaciones, centros y bibliotecas anarquistas a que envien un delegado a la samblea que efectuaremos el jueves 8 dermarzo, a las 20,30, en Bartolomé, Mire, 3270.

En dicha reunión trataremos asuntos por demás liaportantes, sobre todo para resolver, la cuestión de la gira a Chile, definitivamento, en vista de que La Antorcha, parece que la realizará y nosoltos comprendemos que no debemos ser un obsidectió para nadle, así como tampoco queremos que se nos obstacultor nuestra propuganda. De constituiente, consideramos que debemos uesistir por alión de la gira a Chile, y trabajarla en cambio con todo carificia Bolivia y Perti, pues alla lambio a, como en Chile, haco mucha falla propaganda anarquista, giras internacionales, exviando buenos camaradas que lleven nuestra palabra sincera la selos coso pueblos hermanos.

Bé manera pues camaradas, descanos que dichos delegados concurran ampliamente autorizados para prestarios apoyo moral y material, sobre todo este ullimo que es más que todo impresendible en este caso, para llevar adelanto nuestra obra.

Hay necesidad de mancomunar esfoerados para casa grau obra anarquista, En correspondencia del Pera y Bolivia nos correspondencia del Pera y Bolivia nos correspondencia del Pera y Bolivia.

6 Hay necesidad de mancomunar estoc-105 para esta grau, opera anarquista, En-Correspondencia del Perú y Bolivia nos indicau que hagamos llegar hasta edos nuestra, activa propaganda. El Grupo-cuenta con un caudul minenso de entu-siasino y i buca; valuntad; sólo nos fol-ta la ayuda material para culminar la abrat.

Charquismo y Organizacióm

(por Rodolfo Rocker)

Próximamente aparecerá este interesante foltelo editado por la ex Comisión pro Congreso Anarquista Regional, el que se venderá a 0,10 el ejemplar y cuyo producto será destinado al Comité pro Las organizaciones, centros y agrupaciones que quieran adquirir cantidades, deben hacerio a la mayor brevedad posible para que podamos regularizar el tiraje, procurando adjuntas el importe adelantado, para evitar demoras en entregar el producto de la venta a dicha institución.

Los pedidos los oueden hacer a non-las

A los Auarquistas de Piñeyro
Los compañeros de Piñeyro no deben
ignorar que nuestro local social de la
calle Rivadavin 75, se encuentra en la
imposibilidad de mantener las puertas
abterias;
El molivo de lo expuesto se debe a la
fría inditerencia del protetariado localque ya no concurre al similato, y en
parté a los anarquistas de la localidad,
que han abandonado por completo este

que ya no concurre al similirato, y en pirté a los anarquistas de la localidad, que han abandonado por completo este local, déjándolo librato a la suerte de unos pocos.

Ante la perspectiva de tener que cerrar las puertas de este local, y considerando las funestas consecuencias que traería para la propaganda, la agrupación anárquilea, EE Porvenir, lanzó la iniciativa de constituir un comité pro local, a los efectos de recabar fondos para as trobación por parte de las instituciones que fenen su sede en este local, que dando de hecho constituido un comité de ayuda y conservación del mismo.

Con la ayuda de la F.O.L. de Avellaneda y con algunos fondos que tentan las instituciones adheridas se consiguió pagar una mensualidad atrasado, pero aboran rocal ropezamos con la dificultad de ir pagar una mensualidad atrasado, pero aboran las listas de suscripción a los cfectos de recabar fondos para dar funciones a beneficio de este local.

Esperando la solidaridad moral y material de los anarquistas, y camaradas de la localidad, debe dirigires la correspondencia a nombre de Luis Argos, y valores y giros, u J. Plantenida, a Rivadavia 75.—El Comité reo local.

Comité Pro Detensa Argueltas

Argonauta, el Sccretariô. Nota-Toda correspondencia a nombre de considerado que se interese por el folleto La acuada y conservación del mismo.

Regamos a los camaradas que posen la localidad, debe dirigires la correspondencia a nombre de Luis Argos, y valores y giros, u J. Plantenida, a Rivadavia 75.—El Comité Pro Detensa Argueltas

Camité Pro Detensa Argueltas

Argonauta, el Sccretariô. Nota-Toda correspondencia a nombre de la social a comunicamos que se interese por el folleto La acuada de la local acuada de la concentración del composito de la sifa a sortearse en acuada de la lotería nacional del mes de Febrero, que no habiendo escuello casi inigún talonario hasta la decida de mes de Marzo.

Rogamos a los camaradas que posen la local del mes de Marzo.

Rogamos a los camaradas que posen la local del mes de Marzo.

Rogamos a los camaradas

## Comité Pro Defensa Arguelles

Notificase núevamente a las institucio tes y compañeros que tengan en su po-ler listas, de suscripción pro Defensa triguelles, tengan a bien devolverlas ta como se ofucientren; de lo contrario nos reremos obligados a pedirsela por su dombre.

# 

C. Pro Presos de Salia
La rifa que tiene en circulación está Co
nité, se posterso para la última jugada de
nes de jardi.
Con motivo de la renovación de la co
mistón de esté conité, toda correspondencia
dirilase: Julyy 108.

garages. .¡Solidaridad!. — La Comisión. Nota. — Las comisiones estarán e taría los miércoles y viernes de 20 :

Federación O. Provincial de Córdoba Las organizaciones, centros y agrupaciones, que quieran adquirir cantidades,
deben hacerlo a la mayor brevedad posible para que podamos regularizar el
tiraje, procurando adjuntas el importe
tadelantado, para evitar demoras en en
lregar el producto de la venta a dicha
institución.

Los pedidos los pueden hacer a nom
bre del Comité pro Presos y Deportados
Braggaliter 2372, Bs. As.

La ex Comisión pro Congreso Auarquis
ta Regional.

Nota:—El folleto constará de 32 pái
ginas. Comité Pro Ayuda a los anarquistas de Rusia

Por acuerdo de la última reunión de delegados de este Comité, se ha enviado es, a la la la suma de tres mil liras, a objeto de allviar en parte la pesada caras ga que la brutai reacción ha echado sobre los camaradas de aquella región.

Bolicio importe se repartirá entre el Comitato Pro Vittime Pollicipes, de Milána pro la Comitato de Difesa Libertaria, de Roma.

Se desea saber el paradero de Ramón Rebollas, que en Agosto del año pasado trabajaba en Rosario de Santa Fe. Lo busca su hermano Jesús. Dirigirse a la calle Italia 1861, Florida, F.C.C.A.

Restan aûn en poder de gremios, agrupateros una regular can ilidad de listas de las que en oportunidad puso en circulación este Comilé Debién dos publicar en breve un balance definitivo para ser sometido a los revisor res de cuentas nombrados últimamente, en caretemos a los camaradas fos las jugan llegar a la hervedad possible. En la sea contintio, publicaremos en la prensa auarquista denominado -Los jugan llegar a la hervedad possible. En la casto contintio, publicaremos en la prensa auarquista denominado -Los jugan llegar a la hervedad possible. En la casto contintio, publicaremos en la prensa auarquista denominado -Los jugan llegar a la hervedad possible. En la casto contintio, publicaremos en la prensa auarquista denominado -Los jugan llegar a la hervedad possible. En la catenda a los componentes de este Comistón, con evidente perjuicio para su misión. Correspondencia dirijase a José Moya; valores y giros a José M. Fernández, con circlar regularidad las obras cuyos reginales obran en su poder y que no concursa de la catenda editorial. No obstante ser la teditorial Argonauta in la primera on su genero, y sabiendo a la; los compañeros que lo crean concidiad editorial. No obstante ser la teditorial Argonauta in la primera on su genero, y sabiendo a la; los compañeros que lo crean concidiad editorial. No obstante ser la teditorial Argonauta in la primera on su genero, y sabiendo de las certas de nuestros más dificultados para publicar un profeso de la catenda editorial. No obstante ser la teditorial Argonauta in la primera on su genero, y sabiendo de las certas de nuestros más de la catenda editorial. No obstante ser la teditorial Argonauta in la primera on su genero, y sabiendo de la sucreta de la catenda de

"Surco Proletario"

Godoy Cruz (Mendoza)

Se avisa a los compañeros que compraron números de la viña a sortearse en
la última jugada de la lotería nacional
del mes de Febrero, que no habiendo
r deviello casi ningún talonario hasta la
techa, no vemos en la necesidad de
se postergarla hasta la última jugada del
mes de Marzo.

Rogamos a los camaradas que poscen
talonarios para la venta, devuelvan éstos
antes del 20 de marzo; caso contrario
se anularán los talonarios no devueltos, pues es resolución muestra no postergarla más. — La Administración.

## Agrupación C. A. "El Porvenir"

Agripacion, O. A. "Si Forvenir" of Cran función teatral y conferencia, a realizarse el día 6 de Abril, en el satón Roma (Avellaneda).

Esta agrupación ha creido necesarlo realizar la presente función, para tratar de aportar medios para la defensa del compañero Wilckens. Por lo tanto, aviamos a las actos para no Agrupación.

## Funciones y conferencias

Centro Libertario de E. S. y Orienta, ción Gremial

(Nuevos Mataderos) Velada y conferencia, organizada pos Boicot a la RESISTENCIA — (Chaco) — Arunvelste centro, a realizarse el jueves 8, a Cervecería Bieckert RES ARROVOS — Salvador Trigo (Avenda República 447.

Espéramos sabréis interpretar debidamente la nota y os esperamos a la citala reunión.—El Secrelario.
Nota:—La Asrupación o centro que no
naya recibido la presente nota-invitación,
queda igualmente invitada.

Varias

Varias

A los Lavadores y L. B. de Autos
Se comunica a tedos los que trabajen efectivos, que este sindicato, en su última, asambios solidarios, que todos los compañeros
pios solidarios, que todos los compañeros
programa: Hijos del Pueblo, por la
receitivos coperen con un día de trabajen et
pios solidarios, que todos los compañeros
programa: Hijos del Pueblo, por la
receitivos coperen con un día de trabajen et
pios solidarios, que todos los compañeros
programa: Hijos del Pueblo, por la
receitivos coperen con un día de trabajen
sor que tales por un servicios compañeros
programa: Hijos del Pueblo, por la
requesta, compañeros y compañeros de esta locanóa, que desinterçadamente presta
rán su concurso en esta velada. Se exprograma: Hijos del Pueblo, por la
requesta, compañeros y compañeros
programa: Hijos del Pueblo, por la
requesta compañeros y compañeros y
requesta compañeros y compañeros y
requesta compañeros y compañeros y
real de la Bibliote
ad el mismo.
Programa: Hijos del Pueblo, por la
requesta compañeros y compañeros y
real de la Bibliote
ad el mismo.
Programa: Hijos del Pueblo, por la
requesta compañeros y compañeros y
real de la Bibliote
ad el mismo.
Programa: Hijos del Pueblo, por la
requesta compañeros y
real de la Bibliote
ad el mismo.
Programa: Hijos del Pueblo, por la
requesta compañeros y compañeros y
real de la Bibliote
ad el mismo.
Programa: Hijos del Pueblo, por la
requ A ĉes objeto, se han impreso estampilias hibira is valle.

A ĉes objeto, se han impreso estampilias por valor de cinco pesos para Lavadores, y d. 55 para bronceros, los cuales pueden pedires a las comisiones que a ese efecto fueron nombradas y las nuales recorrerán los compañera Armenia García; La Internacional, por la orquesta.

Entrada general 60 centavos.

C. de Agitación pro libertad de los an-

Siguiendo la campaña emprendida por este comité, invitamos a los trabajadores a concurrir a la segunda conferencia pública que se efectuará el sabado 10, a las 20.30 horas, en las calles Triunvirato y Canning.

Es necesario que los trabajadores se-

pan qué rol han desempeñado y desem diández 1,50. — Total de la lista, peñan los gobernantes bolcheviquis en revolución rusa y cuál escel motivo de nuestras protestas contra la diotadu.

Presos y Deportados, Luis Chiappan ra del partido gobernante.

¡Trabajadores!, os esperamos. Hablarán varios compañeros. Tribuna libre. Pro víctimas El Comité

## Invitación para todos

Hoy martes, a las 20 horas, realizarán una conferencia en el salón "La Perla", calle Dominguez 659 (Piñsiro-Avellaneda) los "camaleones nuevos", que residen en la cueva de la calle Alsina 3223, y que quieren acaparar a los Además de los documentos que pr ferroviarios para llevarlos a la U.S. A. ban la inocencia de la mayoría de

so interesen por nuestras cosas - sear las cosas en su lugar y librar así a los trabajadores del riel de nuevos embau.

Los pedidos del interior del composito de las víctimas de Italia.

Los pedidos del interior del composito de las víctimas de Italia.

## ROSARIO

Agrupación C. A. "Antonio Loredo Esta agrupación, abrigando el propó sito de recaudar fondos Pro Wilcken y pro biblioteca "Culfura y Libertad" organizară una velada y conferencia para el 17 de marzo, en el salón "Fe-rroviarios Unid" , Güemes entre Mo reno y Balcarce, y a ese efecto reco-mienda a todas las instituciones obre-ras que se abstengan de efectuar ectos analogos para esa fecha, y al mismo tiempo que nos presten su apoyo soli-dario propagando esta velada. El cuadro filodramático "Hacia el

El cuadro filodramático "Hacia el sol de la Humanidad" pondrá en esce na las obras: "Las coyundas" y "¡Al ondo! ¡Al fondo!"

Para retirar .entradas, en .Ocampo 220 y en todas las organizacion ras lócales. — El Secretario. - (e)

## Para la defensa de Wilckens



l'otal, de la lista, pesos 35.-— Total, de la lista, pesos 35.—
Lista núm. 2.—
Agrp. C. L. de O. Ebanistas, 10. Licra, 0.50; A. R., 1; Chabcofb, 0.50; As
brossini, 0.50; E. Lippi, 2; Galo P. Aga
lin, 1; Serafin Viola, 1; Pedro Garc
i; Nicolàs Rodenas, 1; Henry Fradin;
A. Trocoll, 1; Gallas 0.50; E. Chanter
1; Caalquiera, 1; N. N. 0.70; G. G. 0.8
S. A., 0.50; J. Mede, 1; J. G., 1; J. J.
2; M. Crespo, 1; A. Martin, 0.50; S. S.
0.50; Usan Martinez, 0.50; Jorge Gims
0.50; Villanuéva, 1; X. X., 2; P. Parsagi,
1; C. Freedledo, 0.30; C. Ferlledo,
1; T. Piyados, 1; H. Madonna, 1; M. Fa
fucci, 0.50; J. Schvartsman, 1; M. Fa

## políticas de Itali

Del Comité Pro Víctimas Politica de Milán, hemos recibido el importe te libro-documento del proceso a la anarquistas complicados en el atenta

Además de los documentos que pro Esperamos que los compañeros de acuisados, trae la fotografía de los má Avellaneda, como así todos aquellos que mos y los discursos que pronunciaro

Se vende en esta Administració»

Los pedidos del interior deberán ve nir, además del importe, acompañada de 0.20 para el franqueo certificado

## Santa Fe

## Rifa de un automóvil

Gran rifa auspiciada por la Bibble ca Emilio Zola, de un automovil ma ca Peugot, doble factón, cen-dos de rroccrías, una de tres y otra de cisalina asientos. Motor de dos cilinares de la ientos. Motor de dos cilíndros d P. De segunda mano, recienten

H. P. De segunda mano, recientemente perfeccionado y ajustado.

Precio del boleto, con diez números peso moneda nacional.

Se sorteara por la ultima jugada de mayo de 1823 de la Lotería Necional. El auto será entregado, por abbiblioteca a la persona que resulte agricada. Esta rifa es impostergable.

Para pedidos, dirigirse a la biblioteca de millo Zola, 25 de Mayo 189, o a la Administración de LA PROTESTA.

## AGENTES LA PROTESTA

Dante, 0.50; T. Quiroga, 1; El. Chaldi, 1; Un sobrino, 0.50; R. Salvador, 1; Alcalde, C., 5; Un peón de cuidrilla, 2; J. Sala, 5; Pérez, 3; Villaplana, 1; Fererandi, 1; S. de R. O. Plumeros, 50; Maestro, 2; Maruri, 5; F. Olero, 1; A. Salgueiro, 1; S. Juan, 0.50. Total de la laista, pesos 80,50. Lista de la A. A.: Aurora Libertaria, 2. Daniel, 1; Un companero, 1; Lucio, 0.50; Isenieli, 0.30; A. Policelli, 0.20; Adustin, 0.50; Rencey, 0.50; Discineli, 0.30; A. Policelli, 0.20; Adustin, 0.50; Rencey, 0.50; Discano, 0.50; Jerael Socariszeky, 0.50; Migcicobsky, 0 NECOCHEA, — Jose Pascusieu — conquista 581. RESISTENCIA — (Chaco) — Arutro 160